

Fecha 12.11.2008	Sección Primera: México	Página 11
---------------------	----------------------------	--------------

Campos Elíseos
EL PASEO DE LA POLÍTICA



POR KATIA D' ARTIGUES katia.katinka@gmail.com

BLOG: <http://blogs.eluniversal.com.mx/camposeliseos/>

Los hermanos Gómez Mont ¿Alimentando más el sospechosismo?

¿Quién iba a pensar que Fernando Francisco Gómez Mont Urueta sería el nuevo secretario de Gobernación?

Y lo que más atención ha llamado, es su labor como litigante, egresado de la Escuela Libre de Derecho como Felipe Calderón.

Anunció que se separa del despacho de abogados al que pertenecía. Interesante la lista de algunos de sus polémicos defendidos: Gerardo de Provisin, Raúl Salinas de Gortari, Carlos Cabal Peniche, Carlos Romero Deschamps, Jorge Lankenau, por mencionar algunos. Fue abogado de CNI, Canal 40, en su bronca con TV Azteca.

Hombre muy cercano a Diego Fernández de Cevallos, con fama de fajador y sin experiencia en el gobierno, pero con fama de fuerte carácter (algo que no estorba nunca).

Dice que todas sus defensas y, en su caso, los resultados favorables que se obtuvieron fueron con apego a derecho. Que no es hombre de maniobras ocultas.

Tiene muchos retos enfrente: continuar con el Acuerdo Nacional para la Seguridad, la Justicia y la Legalidad, que está apunto de cumplir el reto de los 100 días. También, están a la vuelta de la esquina las elecciones de 2009, en las que estará pendiente de que el narco no se infiltre en las campañas.

Uy, la Alianza por la Calidad de la Educación que, a decir de Calderón, fue uno de los logros de Mouriño.

Ahora, vayamos un poco a la parte humana.

Es hijo de Felipe Gómez Mont, uno de los fundadores del PAN y compañero de convites de Luis Calderón Vega, padre de Felipe Calderón.

Es el menor de ¡13 hijos!, de los cuales seis, incluido él, ocupan cargos públicos: Eduardo Miguel, director del Fondo Nacional de Turismo; María de la Esperanza, coordinadora general de Planeación de la Profeco; María de las Mercedes, delegada del Instituto Nacional de Migración en Oaxaca.

María de la Asunción, directora de Asun-

tos Económicos y Financieros de la Secretaría de Relaciones Exteriores; María Guadalupe, directora de Desarrollo de Turismo

Social de Sectur. Como ven, en su familia algo se les da con el nombre María.

El episodio sucedió hace tiempo en el Club de Golf México, del cual nuestro personaje es socio. Hubo un torneo de la BMW. Como es costumbre, hay obsequios de todo tipo, hasta coches último modelo. En esa ocasión fue un carro... de golf.

En esta justa, ganó una mujer que iba acompañada por unas amigas, quienes se pusieron felices. Ella prestó mucha atención a los resultados anotados por el *cadete*, porque sabía de algunas fallas...

Para la premiación, todo cambió. Se anunció que el ganador era José... Gómez Mont Urueta. Sí, hermano del nuevo secretario de Gobernación.

Él se fue feliz con el premio. Mmm, lo gozó poco. La queja de la vencedora llegó a la Federación Mexicana de Golf.

Ayer, desde dicha Federación, José de la Puente, director de torneos y reglamentos, me dijo que el caso no llegó a ellos... pero que sabía del caso —ahhh—, que todo se trató de un error del *cadete* que apuntó mal los resultados. Que José Gómez Mont es una persona honorabilísima (*sic*, que sólo podía citarlo si mencionaba esto), que fue un malentendido. Bueno, sugiero que ahora su hermano mande a un interventor de Gobernación para dar fe y legalidad de los torneos...

Dice el presidente Felipe Calderón que su gobierno no tiene ninguna intención en ocultar información sobre la caída del avión en el que murió JC Mouriño. Por lo pronto suena como la hipótesis más probable que sí hubb turbulencia que no pudo controlar el piloto.

Aún no pasa el novenario y ya tenemos un corrido del hecho. Lo interpreta Sinaloa 21; lo titularon "¿Atentado o accidente?", y dice así: "Y murieron al instante / porque se estrelló el avión / a otro perro con el hueso, / eso no lo creo yo".

A eso súmele la encuesta de María de las Heras, en la que se pone de manifiesto



Fecha 12.11.2008	Sección Primera: México	Página 11
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

nuestro sospechismo: 56% de sus encuestados no cree la hipótesis del accidente. Y Manuel Espino diciendo que nadie en el PAN declaró la guerra en contra Mourño. Que el gobierno federal tiene la guerra... contra el narco.

Parece que fue ayer...

Marzo del 88. Un atentísimo Fernando Gómez Mont escucha los alegatos de Diego Fernández de Cevallos, ambos representantes del PAN. Hoy, para sorpresa de muchos, el primero llega a Gobernación

